

SESSION 2010

CONCOURS G2E

COMPOSITION FRANCAISE

Durée : 3 heures 30

Les calculatrices ne sont pas autorisées pour cette épreuve.

L'usage de tout ouvrage de référence et de tout document est strictement interdit.

Dans l'un de ses derniers écrits daté de juillet 1914 et intitulé Note conjointe sur M. Descartes et la philosophie cartésienne, l'écrivain Charles Péguy constate :

« Pour la première fois dans l'histoire du monde l'argent est seul devant Dieu. »

Vous commenterez et discuterez cette opinion en la confrontant aux trois œuvres du programme : L'Avare de Molière, L'Argent d'Emile Zola et Philosophie de l'argent de Georg Simmel.